

# Alliance Russie France Альянс Россия Франция

Messieurs, mesdames les députés.

De nombreux compatriotes ont été douloureusement blessé par ce fait. Ils ont signé notre Déclaration et demande de rechercher et punir les responsables. Mais tout d'abord, il est nécessaire de caractériser cet acte de vandalisme.

Comme on le sait le Parlement français n'est pas prompt à se prononcer sur un tel sujet. Pourtant, il semble tellement évident que ce fait honteux devrait recevoir une large condamnation publique.

Nous ne pouvons pas permettre qu'un tel acte de vandalisme puisse jeter une ombre sur la longue histoire d'amitié et de partenariat entre la Russie et la France.

Association «Alliance Russie-France»

*Copie à tout les partis politiques représenté à l'Assemblée Nationale.*

*(lettre recommandée avec AR)*